

DJK Baskets Bendorf: U12 gewinnt ihr erstes Spiel

Zu ihrem ersten Spiel in der neuen Saison 2025 /2026 musste unsere jüngste Mannschaft zu den Basketballern aus Anhausen/Thalhausen.

Und man schlug sich super dort. Das Heimteam konnte unserer Mannschaft nicht das Wasser reichen und es entwickelte sich „leider“ ein sehr sehr einseitiges Spiel.

Korb für Korb wurde erzielt und in der Verteidigung ließ man nichts zu.

Damit wuchs der Vorsprung schnell an. Auch als klar war, dass der Sieg nach Bendorf geht, machte man immer weiter.

114 Punkte brachte man so im gegnerischen Korb unter und am eigenen Korb ließ man nur 14 Punkte zu.

Herzlichen Glückwunsch zum ersten Sieg, weiter so.

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: basketball.djk-bendorf.de, auf unserer Facebook-Seite oder auf Instagram.